



Azur Orange

4 Pièces

100 m²

Réf. DMV20000067

849 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa lumineuse a pleine de possibilités. Vous pouvez rénover cette propriété entièrement à votre goût. La villa (environ 100m²) est sur un terrain de 1500m² (piscinable) et a de belles vues. Il est possible de garer 2 voitures sur l'allée privée. De plus, il y a un grand garage indépendant avec une cave à vin sèche. La villa dispose d'une terrasse couverte verrouillable donnant sur le jardin. Le salon salle à manger lumineux a de hauts plafonds et un sol en pierre. La cuisine séparée est bien équipée. Les trois chambres à coucher disposent également d'un grand espace de rangement. La ...

On the heights of Grimaud, you will find this bright villa full of possibilities. The villa (approximately 100m²) is on a plot of 1500m² (swimming pool) and has beautiful views. It is possible to park 2 cars on the private driveway. Additionally, there is a large independent garage with a dry wine cellar. The villa has a lockable covered terrace overlooking the garden. The bright living-dining room has high ceilings and stone floors. The separate kitchen is well equipped. There is plenty of closet space. The three bedrooms also have ample storage space. The master bedroom is very spacious and ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

